

Asunto: nota de animo y gratitud al equipo de Enfermeras/os y auxiliares del Hospital U. Vinalopó

Abril 2020

Estimados amigos:

En estos momentos tan difíciles en los que nos encontramos, es de agradecer que haya personas como vosotros, que hacen de tripas corazón, profesionales que dejan a un lado sus temores y prestan valientemente sus esfuerzos para el bien de su semejante.

Solo mencionar que os tenemos muy presentes y agradecemos de corazón vuestra ardua labor, labor que es imposible de cuantificar, labor que refleja el tipo de persona que sois, como aquel samaritano que ayudó al desvalido, sin tener prejuicios de ninguna clase. No podemos ni imaginar por lo que estáis pasando, pero por lo que oímos y leemos sabemos de vuestra humanidad y profesionalidad, no es mucho lo que podemos hacer los que estamos fuera mas qué colaborar con las directrices que se nos dan para aliviar vuestro sacrificio y daros mucho animo.

Para finalizar solo compartir unas palabras que me reconfortan en los momentos difíciles, se hayan en el libro de Apocalipsis y dice en parte, Dios secará todas las lagrimas y ya no habrá muerte, ni sufrimiento, ni llanto, ni dolor, esperamos que pronto lo veamos realizado.

Para concluir me reitero en el ánimo, seguid así, estáis en nuestros corazones

Muchas gracias.

